





**ながい かんた  
永井 幹大さん**  
葦原中学校卒業

●趣味  
音楽を聞くこと、演奏すること

●大人になったと感じた食べ物  
秋刀魚のはらわた

**長田** 大井中央公民館が思い出に残っています。幼少期からダンスを習っていて、毎週ここでレッスンを受けていました。ふじみ野市民文化祭では、照明があつてたくさんの人が入る大きな舞台で踊ることができます。これは私にとって貴重な経験で、とても記憶に残っています。

**島崎** 思い出に残っている場所は母校でもある花の木中学校です。当時は生徒会に所属しており、学校をより良くするためにさまざまな活動に取り組んだ事や、部活動を一生懸命頑張つ

た事など数え切れないほど思い出が詰まっています。  
出来事としては中学2年生時の上福岡七夕まつりです。このお祭りでは竹飾りコンクールの審査員を務めさせていただいた事もあり、より一層お祭りを楽しむ事ができました。

**向後** コンフォール上野台が思い出に残っています。夏休みは毎日ラジオ体操に行き、正月には餅つきもあります。小さい頃からたくさんの人と関わり、たくさん遊んだ思い出の場所です。あとは公園も印象に残っています。友達と一緒に遊んでいました。

**藤井** おおい祭りは今でも行きます。子どもや家族や私世代の人も多く集まる好きな夏のイベントです。毎年思い出に残っています。あとは友達と会える機会があるので、お祭りとしても、久しぶりの友達と会う場所としても楽しいです。

**市長** ありがとうございます。皆さんの思い出から、幼少期の公園での遊びや、施設や学校でのイベントなど、皆さん的人とのつながりやふじみ野市での大切な風景が垣間見えました。それでは、ふじみ野市に住んで良かったと思う事がありましたがお聞かせください。



**おさだ りおん  
長田 莉音さん**  
大井西中学校卒業

●趣味  
ダンス、お菓子作り

●大人になったと感じた食べ物  
お酒、わさび

の大切な思い出の場所です。

の元気な声に溢れ、時に物静かで葉擦れの音ひびく、まさに地元の公園と言えます。今でも私



# ふじみ野市と共に歩んだ20年 私たちが想い描くまちのすがた



**市長** 皆さま、新年明けましておめでとうございます。新春座談会は今回で15回目を迎える。ふじみ野市は、令和7年に誕生20周年を迎えました。皆さんは、まさにこの市の歴史と共に人生を歩んでこられました。それぞれの視点から20年を振り返り、これらのふじみ野市を考える大切な時間にしたいと思ってます。2020年私たちが想い描くまちのすがた」というテーマで、20歳になる皆さんと直接対話で20歳になるということで、私も年の初めから大変楽しみにしていました。今日は「ふじみ野市と共に歩んだ20年私たちが想い描くまちのすがた」というテーマで、20歳になる皆さんと直接対話をされることで、私も年の初めから大変楽しみにしていました。

市で育った20年の中での思い出をお聞かせください。

## 思い出トーク

まずは皆さんから、ふじみ野市で育った20年の中での思い出をお聞かせください。

**永井** 特に思い出に残っている場所は、福岡河岸記念館です。自宅からも近く、小さい頃から家族と何度も訪れました。小路にたたずむ木造の建物に足を踏み入れると、昔のふじみ野が川の交通の拠点として栄えていた時代の息づかいを感じられます。館内には、当時使われていた商いの道具が並び、人々が暮らしを営んでいた様子を想像するのが楽しくて、何度も行つても飽きませんでした。

市報1月号の新春座談会。今回のテーマは「ふじみ野市と共に歩んだ20年私たちが想い描くまちのすがた」です。10月1日に市誕生20年を迎えたふじみ野市。同じく今年20歳になる6人の皆さんに集まっていたとき、ふじみ野市で育った20年を振り返るとともに、将来の夢や今後の目標について、高畠市長と語つていただきました。





どこか特定の場所だけが目立つわけではありませんが、良い意味でそれこそがふじみ野市の良さだと思います。特別な刺激がなくとも、安心して暮らせる環境がある。このまちの一番の魅力です。

ずっとふじみ野市で暮らしてきましたが、本当に住みやすいまちだと感じています。便利さと、落ち着いた住宅地の穏やかさのどちらもあり、良いバランスが取れていると思います。人も穏やかで温かく、知らない人でも挨拶を交わすような、さりげない優しさを感じる場面が多くあります。

**向後** 交通の便がとても良く、TJライナーが停まつたり、副都心線で横浜などへ直通電車で行けることや、意外と何でもそろっているところはとても良いです。



**市長** 皆さんの言葉から、便利さと自然の豊かさ、そして人のあたたかさが共存する「ちょうど良いまち」という印象を受けますね。

私自身も、ふじみ野市に数十年住んでいますが、人のあたたかさには毎回感謝しています。それでは、若い世代の視点から、市や地域にもっとこうしてほしいという要望や期待がありましたら、遠慮なくお聞かせください。若い世代ならではの視点で、率直なご意見をいただければと思います。



しまざき はると  
島崎 温斗さん  
花の木中学校卒業

● 趣味  
鉄道旅行、歴史学の勉強、ポケモンのゲームをすること

● 大人になったと感じた食べ物  
みょうが

**長田** ご近所さんとの関わりが強いことです。コロナが流行する前は、地域の人たちが集まって新年会などをしていました。今はこのような地域全体での集まりはなくなつたようを感じましたですが、それでも、心地の良さにつながっていると強く感じています。

**島崎** 都心へのアクセスも良い祭りなどのお祭りが毎年盛んな点と、上福岡七夕まつりやおお遊びに出かけられるような場所の存在は、私の生活をより一層豊かしてくれました。また、活気あふれるお祭りはふじみ野市の魅力そのものであり、住み心地の良さにつながっていると強く感じています。

**藤井** 一時期、散歩にハマつていて市内のさまざまなおところを歩いていましたが、街灯や人通りもある程度あって一人でも怖い思いをしたことがなかったのが良いところだと感じました。公園や自然が多く、治安が良いという点も良いところだと思います。



こうご る 瑠輝也さん  
福岡中学校卒業

● 趣味  
ドライブ、旅行

● 大人になったと感じた食べ物  
レバー

# 20年の成長、20歳の挑戦。

ふじみ野市に住んで良かつたと思うこと

**堀江** 家族や友達と楽しめる商業施設や公園が充実している

点と、上福岡七夕まつりやおお遊びを感じています。

私が学校に行く時に挨拶をしてくださつたり「いつてらっしゃい！」と声をかけてくださつたりする方が多く、毎日人のあたたかさを感じています。

**島崎** 都心へのアクセスも良

く、市内の至る所にお店や商業施設があるので、住んでいて本

当に良かったです。また、新河

岸川や権現山、大井弁天の森など

の自然も市内各所に点在し、

日頃から緑を感じられる環境が

あるのも良かったです。

**藤井** 一時期、散歩にハマつ

ていて市内のさまざまなお

ところを歩いていましたが、街灯や人

通りもある程度あって一人でも

怖い思いをしたことがなかった

のが良いところだと感じまし

た。公園や自然が多く、治安が

良いという点も良いところだと

思います。





**藤井 真尋さん**  
大井中学校卒業

- 趣味  
電車の窓からの景色を見ること
- 大人になったと感じた食べ物  
ワイン

**島崎** まずは大学での勉強をしっかりと頑張っていきたいと思います。また、今後の人生に向けて、読書などを通じて教養や知識を身につけ、各種資格試験も頑張っていきたいと思っています。また、私は少し人見知りなところがあるので、たくさんの人々とコミュニケーションをとつて、克服できるよう頑張っています。まだ具体的に何をするかは

**長田** 将来、公務員として働くことを目標にしています。大学で行政法について学んでいるうちに、行政活動や人々の暮らしにも興味を持つようになりました。公務員として「人々の生活を豊かにすること」に関わっていきました。

**永井** 自分なりの「活躍の痕跡」を残したいなと思っています。まだ具体的に何をするかは

決まっていませんが、この地域に少しでも還元できるような形が見つかるといなと思っています。そして、自分だけでなく世代全員で盛り上げていき「この世代、やっぱりすごいね」と言われて、調べたらみんなふじみ野出身だった。そんな未来になつたら最高ですね！

**市長** ありがとうございます。これからも、人生の中で失敗することもあると思います。ですが、その問題をどう考え、どう乗り越えるのかが大切だと私は思います。

未来を担う存在として、これから「活躍を期待しています。皆さんのが歩んできた20年は、ふじみ野市の歴史そのものです。これから20年も、このまちとともに成長し、より良い未来と一緒に築いていきましょう。



若い世代の皆さんからお話を聞けたのはとてもいい機会になりました。将来を担っていく皆さんと一緒に、あったかいまちふじみ野を創っていきたいです。

高畠 博 市長

## 市や地域にもつとこうしてほしいと思うこと

**島崎** 若者にもっと市政に興味関心を持つてもらえる取り組みをしていくべきだと思います。近年は選挙の投票率も低下傾向にあり、可能な限りで情報発信にもっと力を入れるべきだと考えます。

**長田** 高齢者が使える交通機関を充実させてほしいです。私が普段利用するバスは1時間に1本程度しかありません。ふじみん号があるといつても多くの人が乗車することは難しく、本数も多くはありません。運転手の手不足や利用者の減少などの理由によってバスの本数が減っていることは理解していますが、もっと使いやすくなれば嬉しいです。

**向後** 小さい頃から野球をやっていますが、練習できる場所が少なく、上達が友達より遅れます。野球人口の減少にもつながっているので、野球の練習ができる場所を作つてほしいです。

また、都内の高校に通つてい

**向後** 小さい頃から野球をやっていますが、練習できる場所が少なく、上達が友達より遅れます。野球人口の減少にもつながっているので、野球の練習ができる場所を作つてほしいです。

また、都内の高校に通つてい



**堀江 陵太さん**  
大井東中学校卒業

- 趣味  
音楽
- 大人になったと感じた食べ物  
ゴーヤチャンプルー

**永井** 駅の周りの再開発です。今の時代とは合わない部分もあるのかもしれません、「活気のある商店街」の姿が見たいなど個人的には思っています。

特に若い世代が気軽に立ち寄れるカフェや本屋、イベントスペースなども増えれば、地元で過ごす時間がもっと楽しく、身近なまちとして愛着が深まる気がします。

オンラインで何でもできる時代だからこそ、地域で実際に人とつながる時間がより大切になると私は思っています。

市でも人のつながりがより一層できるようなまちになればいいと思います。

**藤井** ふじみ野駅の東口側があまり栄えてないようを感じます。みほの商店街など、シャツターが降りているお店が多く悲しいので、個人のお店に対しても支援などがあれば活発だと思います。

市でも人のつながりが多いように感じました。ふじみ野市でも人のつながりがより一層できるようになります。

今後はたくさんの建築系の資格を取得し、ふじみ野市だけではなく、埼玉県での建築事業を任せられるような、立派な建築士になりたいです。その時はぜひ仕事をお願いします。(笑)

2026年1月1日号 Fujimino 8

## 今後の目標

**向後** 親が建設業を営んでおり、一緒に仕事の手伝いをしています。そのこともあり将来の目標は建築士のことです。

今後はたくさんの建築系の資格を取得し、ふじみ野市だけではなく、埼玉県での建築事業を任せられるような、立派な建築士になりたいです。その時はぜひ仕事をお願いします。(笑)

**堀江** ふじみ野市の美しい景色の保持と整備や、防災・安全への対策や狭い道での車の危険な走行、街灯の設置など、市民の生活を安心できるものにするためにも、防災・安全対策の強化をぜひお願いします。

**市長** 貴重なご意見をありがとうございます。皆さんのように若い世代の声は、これからまちづくりに欠かせません。今後の市政にもぜひ生かしていくたいと思います。

最後に、皆さん自身の今後の目標や夢について教えてください。

**堀江** 今の時点でやりたいことなかつくりに欠かせません。今後も、防災・安全対策の強化をぜひお願いします。

**市長** ありがとうございます。皆さんのように若い世代の声は、これからまちづくりに欠かせません。今後も、防災・安全対策の強化をぜひお願いします。

**藤井** 具体的に何の仕事をしたいかというのは決まっていませんが、通学している学校でたらくさんのことを学びながら将来就きたい仕事を明確にし、それをを目指して授業外での活動も活動に行いたいと考えています。

**堀江** 今の時点ではやりたいことには決まっていません。しかし、今までの人生で、喜びや不幸、そして苦難をさまざまなかつくりに経験してきました。その場面で経験してきました。その中で、人とのつながりの大切さを痛感しました。これから長い人生、いろいろなことが待ち受けている中でも、人とのつながりを大切にしながら自分を一度見つめ直し、まずは何か柱となるものを探して、一步ずつ前進していくたいです。